



UNIVERSIDAD DEL ALBA TRAJÓ A CHILLÁN IMPORTANTE HITO.

Chillán albergó congreso sobre Derechos Humanos

EVENTO. *Actividad académica se organizó por primera vez en Chile.*

Culminó en las dependencias de la Universidad del Alba el III Congreso Hispanoamericano de Derechos Humanos “Democracia, Seguridad y Derechos Humanos en el Siglo XXI” que contó con la presencia de más de mil asistentes en su inauguración en el Teatro Municipal de Chillán.

La actividad se organizó por primera vez en Chile por La Universidad del Alba, la Universidad de Burgos y la Red Hispanoamericana de Derechos Humanos Francisco de Vitoria.

El evento académico contó con la participación de destacados expertos internacionales, quienes abordaron los desafíos del mundo actual en un contexto marcado por la polarización, la crisis de seguridad y los avances tecnológicos como la Inteligencia Artificial.

Las actividades en Chillán contaron con la presencia de la premio nacional de Derechos Humanos y enviada especial de la Organización de las Naciones Unidas sobre Discapacidad y Accesibilidad, María Soledad Cisternas, quien ofreció el jueves una charla magistral sobre DD.HH y aseguró que “hoy hay una mayor conciencia en los jóvenes de preservar los derechos humanos, porque no tienen tanto prejuicio”.

Ricardo Bocaz, vicerrector de la sede de Chillán de la Universidad del Alba, destacó las participaciones internacionales. “Contamos con el Colegio de Jalisco, de Méxi-

co, con la Universidad de Bucaramanga de Colombia y así se nos dio un entorno en el cual se pudo reflexionar y discutir sobre el tema que nos convocó”.

Roberto Arias de la Mora, presidente del Colegio de Jalisco, destacó las realidades políticas de Chile y México para hablar de la importancia que cobra su participación en la actividad. “Nosotros estamos pasando por un momento complejo, estamos teniendo un fenómeno generalizado de desaparición de personas y es necesario tomar conciencia de esa realidad”. Agregó: “para nosotros como institución académica y pertenecientes a la Red Hispanoamericana de DD.HH nos resulta fundamental promover una cultura de derechos humanos, porque nuestros países están pasando por circunstancias complicadas en términos políticos y eso requiere vigorizar la vocación sobre el respeto a los derechos humanos”.

La seremi de Justicia de Ñuble, Elizabeth Riquelme, quien participó de las dos jornadas desarrolladas en Chillán valoró la iniciativa, indicando que “nos parece tremendamente importante que se genere este espacio junto a estos exponentes. Los derechos humanos es un tema muy sensible e importante en la actualidad y de vital importancia para nuestro gobierno. Ojalá esto se pueda replicar a nivel de país. Esta vez tuvimos el privilegio de ser sede”.